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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº1734/2024 

  Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 07 de maio de 2024. 
 

 
Aos 07 (sete) dias do mês de maio de 2024, às 19:15 (dezenove horas e quinze minutos), 
no “Plenário Messias Lopes”, sob a Presidência do Vereador Jordão de Amorim Ferreira, 
reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Daniel Geraldo Dias, 
Dulcimar Prata Marques, Eduardo Luiz Xavier de Miranda, Francisco de Assis da Cruz, 
Guilherme de Souza Nogueira, Ivalto Rinco de Oliveira, Pedro Gonçalves Caetano e 
Thárik Gouvêa Varotto.  O Presidente Vereador Jordão de Amorim Ferreira declarou 
aberta a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. Em seguida Colocou as Atas de nº 
1731/2024 e 1732/2024 primeira e única discussão e votação. Aprovada por                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
unanimidade. Em seguida o Presidente solicitou que se procedesse a leitura do 
expediente. Antes de dar início a leitura do expediente o Secretário Vereador Guilherme 
de Souza Nogueira usou a palavra para informar que por ter um compromisso irá ser 
retirar da sessão após o encerramento da Ordem do dia.  EXPEDIENTE:1- Projeto de 
Lei 004/2024 do Legislativo – autora: Dulcimar Prata Marques: “Determina que, no 
âmbito do Município de Rio Novo-MG, os estabelecimentos púbicos e privados insiram 
nas placas para atendimento prioritário o “Símbolo Mundial do Espectro Autista”, e dá 
outras providências”. 2- Projeto de Lei 005/2024 do Legislativo – autora Dulcimar 
Prata Marques: “Institui no Município de Rio Novo a “Semana Municipal de 
Conscientização do Autismo”, criando o “Dia Municipal do Autista” e dá outras 
providências”. 3- Projeto de Lei 008/2024 de autoria do Executivo “Autoriza a abertura 
de crédito especial e dá outras providências” 4- Projeto de Lei 009/2024 de autoria do 
Executivo “Altera dispositivos da Lei Complementar nº 539 de 05 de julho de 1994 e dá 
outras providências”. 5- Projeto de Lei 010/2024 de autoria do Executivo “Altera 
dispositivos da Lei nº 1.393, de 30 de dezembro de 2021, e da Lei nº 1.426, de 04 de julho 
de 2022 de dá outras providências”.  6- Requerimento nº 036/2024 Autor: Thárik 
Gouvêa Varotto Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de Amorim 
Ferreira O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: Vem requerer cobrança de 
providências aos proprietários para a limpeza dos terrenos localizados no bairro Vila 
Camargo, localizados nas esquinas das ruas Coronel Américo Ladeira e João 
Maximiliano Dias. Justificativa: Os terrenos encontram-se cheios de matos, oferecendo 
vários riscos a todos que transitam pelo local. Sala das Sessões “Messias Lopes” 06 de 
maio de 2024. Thárik Gouvêa Varotto-Vereador Proponente. 7- Requerimento nº 
037/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto Ao  Presidente da Câmara Municipal de Rio 
Novo Sr. Jordão de Amorim Ferreira  O Vereador que abaixo subscreve, requer que após 
tramitação regimental, seja enviada, ao Presidente da Câmara, a solicitação abaixo: Vem 
requerer o cumprimento do art 234 do Regimento Interno, ao qual diz que: nos dias de 
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sessão deverão estar hasteadas, no edifício e recinto do Plenário, as bandeiras do país, do 
estado e do município, observada a constituição federal. Justificativa: As bandeiras são 
símbolos visuais representativos. Em seu conteúdo é representada toda a luta, convicção 
e a história de um povo. O ato de hastear as bandeiras expressa o dever cívico de um 
povo, nos desperta para o amor ao nosso país, estado e cidade nos trazendo a esperança 
de dias melhores. Além de destacar e resgatar a importância da valorização dos nossos 
deveres cívicos, éticos e morais. Sala das Sessões “Messias Lopes” 06 de maio de 2024 
Thárik Gouvêa Varotto-Vereador Proponente. 8- Leitura de Ofício:  Ofício 043E/2024. 
GAB/DEP/SDH da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais do gabinete da 
Deputada Estadual Sheila Aparecida Pedroso de Melo que informa indicação de emenda 
parlamentar no valor de 84.388,00 (oitenta e quatro mil trezentos e oitenta e oito mil reais) 
para aquisição de um carro para a saúde a pedido do vereador Daniel Geraldo Dias.            
ORDEM DO DIA: 1- Projeto de Lei 004/2024 do Legislativo – autora: Dulcimar 
Prata Marques: “Determina que, no âmbito do Município de Rio Novo-MG, os 
estabelecimentos púbicos e privados insiram nas placas para atendimento prioritário o 
“Símbolo Mundial do Espectro Autista”, e dá outras providências”. Colocado em 
primeira discussão e votação. Aprovado por unanimidade.  2- Projeto de Lei 005/2024 
do Legislativo – autora Dulcimar Prata Marques: “Institui no Município de Rio Novo 
a “Semana Municipal de Conscientização do Autismo”, criando o “Dia Municipal do 
Autista” e dá outras providências”. Colocado em primeira discussão e votação. Aprovado 
por unanimidade 3- Projeto de Lei 008/2024 de autoria do Executivo “Autoriza a 
abertura de crédito especial e dá outras providências”. Colocado em segunda discussão e 
votação. Aprovado por unanimidade, 4- Projeto de Lei 009/2024 de autoria do 
Executivo “Altera dispositivos da Lei Complementar nº 539 de 05 de julho de 1994 e dá 
outras providências”. Colocado em primeira discussão. Palavra com o Vereador Thárik 
Gouvêa Varotto: Usou a palavra para solicitar prazo regimental. Prazo regimental 
concedido.  5- Projeto de Lei 010/2024 de autoria do Executivo “Altera dispositivos da 
Lei nº 1.393, de 30 de dezembro de 2021, e da Lei nº 1.426, de 04 de julho de 2022 de dá 
outras providências”. Colocado em segunda discussão e votação. Aprovado por 
unanimidade. 6- Requerimento nº 036/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto. Colocado 
em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador Proponente:  disse que são 
terrenos que causam problema para os moradores da Vila Camargo pois os proprietários 
não fazem a limpeza, quem faz é prefeitura quando já estão bastante sujos, crianças 
brincam no local e correm risco de se machucarem ou serem picada por algum animal, e 
mais uma vez pede que o município cobre dos proprietários ou providencie a limpeza. 
Colocado em primeira e única votação. Aprovado por unanimidade. 7- Requerimento nº 
037/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto. Colocado em primeira e única discussão. 
Palavra com o Vereador Proponente: O Vereador comentou sobre a importância de as 
bandeiras serem hasteadas, pediu que fosse feita a correção no requerimento pois o 
mesmo é endereçado a câmara não ao executivo municipal, disse esperar que sua 
solicitação possa ser atendida.  Palavra com o Presidente Vereador Jordão de Amorim 
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Ferreira:  Disse que esteve conversando com o secretário Vereador Guilherme Nogueira 
pois estava pensando em colocar das bandeiras que ficam na parte interna da câmara 
hasteada na parte externa, mas as mesmas não suportam chuva e sol, as existentes hoje 
também estão precisando serem trocadas, e que é sua intenção fazer a troca das bandeiras. 
Colocado em primeira e única votação. Aprovado por unanimidade. PALAVRA LIVRE: 
Palavra com o Vereador Daniel Geraldo Dias: Usou a palavra para agradecer a 
Deputada Sheila, e mostrar para a população quem são os deputados que são parceiros do 
município para quando chegar as eleições os mesmos possam ser priorizados 
independente de partido. Palavra com o Presidente Jordão de Amorim Ferreira: O 
presidente informou que hoje não teve ata devido o falecimento do pai da funcionária 
Déa, disse que ainda não divulgado a hora do sepultamento e deixou registrado o seu 
sentimento a ela e a família e sugeriu que fosse encaminhada uma moção de pesar. 
Palavra com o Vereador Daniel Geraldo Dias: Usou a palavra para deixar os seus 
sentimos a funcionária Déa e seus familiares, e desejou força pois sabe o quanto é difícil 
perder um ente querido. Palavra com a Vereadora Dulcimar Prata Marques: A 
Vereador usou a palavra para comentar sobre os pontos de coleta para os donativos para 
o Rio Grande do Sul e pediu que a população ajude. Palavra com o Vereador Daniel 
Geraldo Dias: Sugeriu que divulgasse no site da câmara os pontos de coleta para os 
donativos. O presidente disse que irá passar para o responsável pelo site para que a 
divulgação seja feita.  Nada mais havendo a tratar, foi declarado encerrada a reunião e o 
ano legislativo sendo ordenado que se lavrasse a presente Ata.         
 
 
 
__________________________   ___________________________ 
Daniel Geraldo Dias     Dulcimar Prata Marques 
 
   
____________________________   _____________________________ 
Eduardo Luiz Xavier de Miranda              Francisco de Assis da Cruz 
 
 
_____________________________   _____________________________ 
Guilherme de Souza Nogueira                                  Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
______________________________   ______________________________ 
Jordão de Amorim Ferreira     Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
_____________________________   
Thárik Gouvêa Varotto   
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